

NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

11 Pièces

400 m²

Réf. 85125848 VM P

5 200 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co exclusivité. Dans un petit domaine privé et sécurisé, belle propriété de 400m² sur un terrain de plus de 3400m².Entièrement rénovée, cette villa offre de très belles vues sur la mer et le Cap Ferrat depuis chaque pièce.Lumineuse et fonctionnelle, cette spacieuse villa dispose d'un bel espace de vie d'environ 90m², de 7 chambres avec salles de douche/bain, d'une piscine à débordement,d'une cuisine d'été et d'un appartement d'invités indépendant.Entièrement aménagée par un architecte d'intérieur, elle a été rénovée avec des matériaux de qualité et dispose de belles prestations.Possibilité de ...

In a small private and secure domain, beautiful villa of 400m² on a plot of more than 3400m².Completely renovated, this villa offers beautiful views of the sea and Cap Ferrat from every room.Bright and functional, this spacious villa has a beautiful living space of about 90m², 7 bedrooms with shower/bath rooms, an infinity pool, summer kitchen and an independent guest apartment.Entirely fitted out by an interior designer, it has been renovated with quality materials and has beautiful amenities.Air conditioning, infinity pool, summer kitchen, independent guest apartment. This villa has all the ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





NICOLAS PISANI  LAURENT ROMOR



NICOLAS PISANI  LAURENT ROMOR

www.residences-immobilier.com



NICOLAS PISANI  LAURENT ROMOR



NICOLAS PISANI  LAURENT ROMOR